

校訓 ～ 正しく 強く 美しく ～

美祢市立麦川小学校  
平成28年 7月号

# むぎがわ もうすぐ夏休み！



急に暑くなったなと思うと、あっという間に梅雨明け、そしてもうすぐ夏休み。子どもたちの頭の中は、夏休みの計画でいっぱいのことでしょう。

さて、この夏休み中の世界的なイベントと言えば、やはり「リオ・オリンピック」ではないでしょうか。アメリカのスポーツデータの専門会社が、日本の金メダルの数を14個と予測するなど、オリンピック関連のニュースも徐々に増えてきています。

オリンピックでは、印象に残っている選手の言葉も少なくありません。北島康介選手の「チョー気持ちいい。」や有森裕子選手の「初めて自分で自分をほめたい。」は、多くの方の記憶に残っているのではないのでしょうか。

そうしたオリンピック選手の言葉の中で子どもたちに話すのが、柔道の古賀稔彦選手の「夢の実現のために大事なことは、日常生活の中で、あいさつをはじめ、当たり前のことを当たり前でできる自分であることだと思います。」だったり、ソフトボールの上野由岐子選手の「グラウンドで一流になりたいんだったら、日常生活も一流にならないと。ソフトボールはグラウンドだけがすべてじゃないので（一部省略）。」です。

10年以上前ですが、まだ小学校単位でのスポーツ少年団活動が盛んだった頃、ある監督さんから「そのチームの強さは、あいさつや脱いだ靴で分かる。」と言われたことがあります。まさに、日常生活の中から強さが作られてきていると感じました。

長い夏休みです。日々の生活の中で「夏休みにこれがんばった。」と言えることが、一つでも二つでもある夏休みになればと思います。

## 麦川小 学校運営協議会より

第3回の「学校運営協議会」を7月12日(火)に行いました。

今回の協議会では、今年度の取組の大きな柱の一つである「大嶺地区人権教育総合推進地域事業」について話し合いました。この事業は、大嶺中学校区の4つの小学校と大嶺中学校、そして公民館、教育委員会が中心となって、地域全体で人権意識を培い、人権尊重の精神を高めることを目的としています。取組の3年目である今年度のテーマは「高め合い」です。具体的な行事を通して、子どもたちの人権意識がどう高まったかをみとっていかようとしています。

そこで、麦川小学校では、麦川体力づくり振興会と共催で行っている「運動会」を、具体的な行事として取り上げることにしました。

そして、先日運動会の実施に向けて、第1回のワークショップ型の研修会を行いました。その研修会で協議した内容をもとに、学校運営協議会で話し合いました。

運動会終了後の9月28日(水)に第2回のワークショップ型の研修会を行う予定です。この会には、学校運営協議会委員さんをはじめ、育友会の執行部の皆さんにもご参加いただき、運動会当日の子どもたちの取組や活動について協議いただければと思っています。よろしくお願ひします。



## みまもり隊&交通指導員の皆様 温かい見守りをありがとうございました！

69日間の1学期が無事終わろうとしています。晴れの日も雨の日も、早朝から毎日登校の見守りをしていただきありがとうございました。おかげ様で、1年生も徒歩通学に慣れ、事故なく1学期を終えることができました。



【長距離を歩く1年生に寄り添う花田さん】【横断を見守る石川さん・氣比田さん】【横断・登校の様子を見守る沢見さ

### シリーズ

## 地域とともにある学校づくり！

### ◆◆◆ ご厚意にどう応える？ ◆◆◆

藤ヶ河内の高木ヨシ子様から、手作りの草履を全児童分ご寄贈いただきました。かわいい柄や涼しげな素材の布が編み込まれた草履を見ていると、要した手間や時間は勿論のこと、「子どもたちのために何かしたい」という温かい思いが伝わってきます。

草履と言えば「履く」のが一般的ですが、実は高学年の中に少しサイズが合わない子がいたのです。しかし、こういうことこそがチャンスなのです。

「この草履をどう活用するか？」各学級に一任することになりました。相手の厚意に応える方法を考えたり地域のよさを感じたりする場にします。各学級のアイデアでどんな活用をしたのか、また2学期に報告します。

【出番を待つ草履】



- 1日(月) 登校日  **8月** 
- 11日(木) 山の日
- 15日(月) 8/20の振替週休日  
麦川十五夜祭(会場:麦川小)
- 20日(土) 美祢市教育振興大会
- 21日(日) 親子奉仕作業
- 22日(月) 8/21の振替週休日



- 1日(金) 2学期始業式、給食開始
- 3日(土) 育友会研修旅行  
(秋吉台・美祢ジオパーク満喫ツアー)
- 5日(月) 夏休み作品展
- 6日(火) 夏休み作品展
- 9日(金) 老人クラブ草取り
- 14日(水) みまもり隊との一斉下校(14:40~)
- 16日(金) 運動会前日準備、ALT 来校
- 18日(日) 麦川小学校・麦川体カづくり振興会大運動会
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) ※振替週休日  
(18日に運動会を実施した場合)
- 22日(木) 秋分の日
- 25日(日) ※運動会予備日
- 28日(水) 集金日  
第2回人権教育ワークショップ
- 29日(木) 第2回交流学习

### 《お知らせ》

★ 体育館天井の補修工事のため、8/12 までは体育館を使用できません。ご迷惑をおかけします。

★ KRYラジオ番組「おはようKRY (7:00~)」の1コーナー『おはようキッズばらだいず』にて、麦川小全児童41名に行ったインタビューが放送されます。

8/22(月)~26(金)の5日間、いずれも8時27分頃から5分間です。ラジオから流れる自分の声を聞いてみるというのも貴重な体験になるかもしれません。なお、本来AM放送ですが、美祢地域では86.4MHzのFM放送でも聴くことができます。さらに、パソコンやスマホでも聴けるそうです。「radiko」で放送配信中です。(登録不要、県内での利用無料、しかも雑音がないクリアな音声だそうです。ただし別途パケット通信料がかかります。)

《お知らせ》

★ 体育館天井の補修工事のため、8/12 までは体育館を使用できません。ご迷惑をおかけします。

★ KRYラジオ番組「おはようKRY（7:00～）」の1コーナー『おはようキッズぱらだいす』にて、麦川小全児童41名に行ったインタビューが放送されます。

8/22(月)～26(金)の5日間、いずれも8時27分頃から5分間です。

ラジオから流れる自分の声を聞いてみるというのも貴重な体験になるかもしれません。なお、本来AM放送ですが、美祢地域では86.4MHzのFM放送でも聴くことができます。さらに、パソコンやスマホでも聴けるそうです。「radiko」で放送配信中です。(登録不要、県内での利